



PREMIERS ESSAIS DES BATEAUX A VAPEUR

A LYON.



Le premier essai du bateau à vapeur a été fait à Lyon, il y a près de soixante ans.

M. le marquis de Jouffroy, né dans la Franche-Comté, avait étudié avec soin, à Paris, en 1775, la fameuse machine à vapeur, dite Pompe à feu de Chaillot. Plein de génie pour la mécanique, ayant recueilli de grandes notions sur les galères à rames, il pensa que le nouveau moteur pouvait s'appliquer à la navigation, et il en développa l'idée devant les frères Périer eux-mêmes, fondateurs de la pompe à feu, et devant plusieurs personnes versées dans les sciences et dans les arts. L'assemblée embrassa cette conception avec ardeur ;